Пантерз выиграли жребий. Они выбрали приём мяча и начало игры с атаки. 
Вводя мяч в игру Кевин поднял руку, когда вся команда выстроилась в линию по обе стороны от него. Разбежался и сделал удар с максимально возможной силой. Футбол не полетел обычной дугой, а наоборот, как будто старался прижаться к земле, и ударившись о неё заскакал и закружился, продолжая удаляться от центра поля. Игроки Лайонс почти настигали скачущий предмет, а у Пантерз наоборот всё никак не получалось с ним совладать. В итоге, принимающей команде удалось накрыть мяч, но они оказались очень глубоко в своей зоне. 
-Лайонс! Лайонс! –неслось с трибун. 
С первой же минуты встречи, болельщики Лайонс показали силу своей поддержки. 
Команда Тома приготовилась к первой попытке Пантерз. Шум стоял невероятный. Трибуны, заполненные не только болельщиками двух противоборствующих команд, разделились в своих пристрастиях. 
Игроки линии противостоящих команд склонились и подались к друг к другу. Раздался звук ударов пластика о пластик. Никто из игроков нападения не выбежал из кучи сваленных тел.  У Тома отлегло. Он чувствовал, что сейчас игра затянет игроков и у них пропадут всякие мысли о том, что и как они делают, спадёт нервозность, а с ней зажатость и скованность. 
Однако, пока мяч был у соперников и, к разочарованию тренера, смогли несколько раз перенести цепь. Пантерз удалось пересечь половину поля и были так близко к зоне тачдауна, что, в случае неудачи, уже могли тратить четвёртую попытку на удар по воротам. Сделали они это не за счёт преобладания в силе, а сколько за счёт нарушений со стороны Лайонс. Игроки слишком часто стали срываться со своих мест, раньше снэпа. Что указывало на нервозность защитников Лайонс, судьи же не очень стеснялись бросать флаги на поле. Том взял тайм аут необычно рано. 
-Что случилось? Без нервов, - спокойно обратился он к игрокам защиты. Смотрим на мяч, не слушаем голос. Вы всё умеете. 
Игроки показались ему расстроенными. Пантерз удалось сбить огонь, горевший в глазах игроков Лайонс.
-Эй, Лайонс, - нестрого прикрикнул он, -Что за настрой? Если выигрываете чашу, я бреюсь наголо, хотите? – сказал он, думая про себя, что глупее речи для мотивации он ещё не слышал. Дети засмеялись. 
-Значит так, - уже строго сказал Том, сейчас они забивают гол с поля, это их максимум, а потом забиваем только мы.  Вопросы есть? 
- А будет блестеть? – спросил Шон. 
-Что блестеть? - не понял его Том
-Ну, голова, будет блестеть? – уточнил мальчик. 
-Смотря как сыграешь, - хлопнул Том того по шлему и ушёл с поля. 
Парни встали стеной. Непонятно, что было главной причиной в мотивации тренера. Предложение побриться или успокоенность. Пантерз не удалось больше продвинутся вперёд. 
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The Panthers won the lot. They chose the ball reception and started the play with an attack.
Kicking the ball into the play, Kevin raised his hand when the whole team lined up on either side of him. He ran and hit a ball with the greatest possible force. The ball did not fly in an usual arc, but on the contrary, as if he was  trying to hug  the ground, and hitting it began to bump and circle, continuing to move away from the midfield. The  Lyons players were almost overtook the bumping object, but the Panthers, on the contrary, did not manage to cope with it. As a result, the receiving team managed to block the ball, but they were deeply in defense zone.
-Layons! Lyons!-  it was spread from the tiers.
From the very first minute of the meeting, the fans of Lyons showed the strength of their support.
Tom`s team prepared for the first attempt of the Panthers. The noise was incredible. The tiers, filled not only by the fans of the two opposing teams, were divided in their passions.
The players of the line of opposing teams bent and leaned toward each other. There was a sound of plastic  shocks . None of the attackers ran out of a pile of dumped bodies. Tom was relieved. He felt that now the players  will get caught up in the game  and they will lose all thoughts about what and how they do, the nervousness will drop, and  the tightness and stiffness will also disappeared.
However, while the opponents were handling the ball , to the coach’s dismay, they were able to transfer the chain several times. Panthers managed to cross half of the field and were so close to the touchdown zone that, in case of failure, could already use the fourth goal effort. They did it not due to the  prevalence in force, but because of  fouls from the side of Lyons. Players began to scoot too often, before hike. What indicated the nervousness of the defenders of Lyons, the judges were not too shy to throw flags on the field. Tom took time out unusually early.
-What was happened? Don’t get nervous, "he said to the defense players with the piece of mind. We look at the ball, do not listen to the voice. You could do everything.
Players seemed to  be upset for him. Panthers managed to bring down the glare that burned in the eyes of the players Lyons.
"Hey, Lyons," he shouted, not lightly. "What ‘s attitude?" If you ‘ ll  win the cup, I buzz, do you want to? - he said, thinking to himself that he had not  ever heard such stupid speech for motivation. The children laughed.
"All right, Tom said strictly, now they bury the ball from the field, this is their maximum, and then only we will score. Is there any questions?
- Will it shine? Sean asked.
-What will shine? Tom did not understand him.
- Well, head, will it shine? Said the boy.
"Depending on  your play," Tom slapped  on  his helmet and left the field.
The guys stood up by the line. It was unclear what was the main reason in coach motivating. If it was the offer to shave or soothing. Panthers could not advance forward.
. 


